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GULTEN TEPE: Vamos começar com a sessão e com a gravação, bom dia, boa tarde, 

boa noite, bem vindos a sessão do GAC com a ccNSO no contexto da 

ICANN 73, hoje terça feira 08 de março, às 11 UTC, essas são sessões 

públicas e podem haver outros membros da comunidade da ICANN 

presentes, portanto a liderança e equipe de apoio do GAC convida a 

todos os membros do GAC a que digitem seu nome e filiação na lista de 

participantes para levar um registro, manter registros precisos para 

garantir a transparência de participação, dentro de um modelo de multi 

stakeholder, pedimos que se contextuem à sessão de Zoom utilizando 

seu nome completo.  

Se não o fazem, podem ser removidos da sessão. Se quiserem fazer 

pergunta ou comentário digitem no chat, a função está na parte inferior 

da Janela do Zoom, comece e termine a sua frase com question or 

comment como indica no chat. 

As sessões do GAC serão interpretadas nos seis idiomas das Nações 

Unidas, mais português, os participantes podem selecionar o idioma 

em que desejam falar ou ouvir, clicando no ícone interpretação, 

localizado na barra de ferramentas Zoom, se quiserem falar, levante a 

mão, e quando o facilitador da sessão dizer seu nome, ative seu 
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microfone e fale. Lembrem de dizer o nome e o idioma em que vão falar, 

caso não seja inglês, falem com clareza e com ritmo razoável para 

permitir uma interpretação adequada. Fiquem certos de silenciar todos 

os outros dispositivos, quando estiverem falando.  

Por fim essa sessão, como todas as outras atividades da ICANN, é regida 

pelos padrões de comportamento esperado da ICANN, caso haja 

alguma interrupção durante a sessão, a nossa equipe técnica vai 

silenciar todos os participantes. Essa sessão está sendo gravada, e 

todos os materiais vão ser disponibilizados na página de reuniões da 

ICANN 73.  

Quero passar então agora a palavra para a presidente do GAC Manal 

Ismail, Manal tem a palavra. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigada Gulten, bom dia, boa tarde, boa noite a todos, bem vindos a 

essa reunião bilateral com ccNSO planejada, programada para uma 

hora, quero dar as boas-vindas a Alejandra, Jordan e todos os membros 

do GAC que se encontram na sala. Faz muito tempo que não nos 

reunimos com eles, queremos agradecer essa oportunidade que nos 

oferecem hoje, também temos o nosso coordenador de ligação da 

ccNSO e também Pac que é o nosso ponto de contato com a ccNSO, de 

Niwe e agradecemos todo o trabalho que fez durante as reuniões, entre 

as reuniões da ICANN, para poder ter tudo pronto, antes de começar, 

quero dar as boas-vindas, e a palavra para Alejandra, para que faça 

alguns comentários de abertura se quiser. 
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ALEJANDRA REYNOSO: Nosso obrigado Manal, oi a todos, é um prazer estar aqui com vocês 

novamente, da última vez foi em maio de 2020, ali falamos sobre 

atualização do PDP e todas as atividades com registros, para lutar 

contra o cyber delito e a cooperação com as autoridades encarregadas 

da aplicação da lei, e tudo quanto tem a ver com possíveis ameaças aos 

nomes de domínio vinculados com a Covid, e voltamos a falar do uso 

indevido do DNS, então agora preparamos um vídeo muito interessante 

para vocês. Volto a palavra para Manal. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigada, não sei quem vai apresentar por parte da ccNSO. 

 

ALEJANDRA REYNOSO: Posso fazê-lo eu. Muito bem, o primeiro assunto do dia de hoje, é o 

CCPDP sobre mecanismos de revisão, Stephen e (inint) [00:04:26] vão 

ser os encarregados dessa primeira parte da apresentação. 

 

STEPHEN DERRHAKE: Muito obrigado Alejandra, é muito bom ver todos vocês, bom dia, boa 

tarde, boa noite, é um prazer voltar a me dirigir aqui para falar sobre os 

grupos de trabalho que eu presido. 

Antes de aprofundar no trabalho, quisemos com o grupo de trabalho 

sobre mecanismos de revisão que é o tema a tratar aqui, quero 

agradecer ao GAC pelo trabalho que fizeram no grupo de trabalho, 

sobre a retirada dos TLD’s, obrigado pelos resultados, serão dados a 

conhecer daqui a pouco.  



ICANN73 – Reunião conjunta: GAC e ccNSO                                                                 PT 

 

 

Página 4 de 21   

Vamos passar para o trabalho feito quanto aos mecanismos de revisão, 

dentro do nosso grupo de trabalho. Como podem ver no slide, o 

objetivo do grupo de trabalho era estabelecer a intenção e esclarecer 

do RFC1591, principalmente do ponto 3.4, aqui estamos tentando 

conseguir uma implementação do descrito no documento como comitê 

de revisão de nomes de DNS, IDNP, próxima.  

Obrigado. Então nosso trabalho se baseia na interpretação do grupo de 

trabalho sobre o quadro de interpretação que nos precedeu, faz uns 

anos. Nesse grupo de trabalho ficava claro que a respeito do ponto 3.4 

de RFC1591, o administrador do ccTLD, tem o direito a apelar uma 

notificação de revogação por parte do operador da IANA, perante um 

organismo independente.  

Portanto, sabemos que há uma derivação dos grupos de trabalho que 

se encarregaram da custódia das junções da IANA, e da 

responsabilidade em primeiro lugar com o comando, a custodia das 

funções da IANA, do governo dos Estados Unidos, e aí surgiu essa 

pergunta para a CCNSO, para ver como se avançava a partir desses 

processos. 

Portanto, o objetivo aqui desse grupo de trabalho que se encarrega dos 

medicamos de revisão, era de desenvolver uma política para um 

mecanismo de revisai-o, que pudesse aceitar as decisões com relação a 

essas áreas, em primeiro lugar, a delegação dos ccTLDs, depois a 

transferência dos ccTLDs, em terceiro lugar a revogação dos CTLDs, e na 

quarta e última instância a retirada dos CTLDs, e ali onde nos 

concentramos, ou concentramos nosso trabalho. Muito bem, obrigado, 

onde que nos encontramos hoje?  
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Começamos fazendo uma revisão dos diferentes mecanismos de 

revisão disponíveis dentro da eco esfera da ICANN, e como podem ver 

estão aqui elencados, chegamos à conclusão no grupo de trabalho, que 

a incongruência com o grupo de trabalho sobre o quadro de 

interpretação, nenhum dos mecanismos de revisão estabelecidos 

cumpriam os requisitos da diagramação do quadro de interpretação 

que tínhamos estabelecido no relatório. 

Portanto, decidimos que conforme as nossas conclusões sobre 

aplicabilidade dos mecanismos de apelação existentes, dentro da eco 

esfera da ICANN, no grupo de trabalho devia começar a pensar no 

mecanismo de revisão vinculante. Percebemos rapidamente que 

precisávamos de comentários, informação do departamento de legais, 

jurídico da ICANN, e nos comunicamos com eles em setembro de 2021, 

formulamos perguntas, porque queríamos ter informação e opinião 

sobre isso. Passaram seis meses, e continuamos esperando uma 

resposta. Devo dizer que isso é problemático com relação a nossa 

capacidade de desenvolver uma política significativa sobre esse tema 

tão importante, por isso vamos nos comunicar com a ICANN durante 

essa semana para fins desse tema. 

Enquanto esperamos uma devolução do departamento jurídico da 

ICANN sobre mecanismos vinculantes, o grupo de trabalho começou a 

falar sobre a possibilidade de ter um mecanismo de revisão não 

vinculante, mas o objetivo de ter um mecanismo de menor custo, mais 

rápido, com a ideia de que essa abordagem nos possibilite chegar a 

mecanismo vinculante, e que isso possa ser realizado nesse ano.  
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Portanto, aqui temos informação sobre os links da página Wiki, e 

também os e-mails de contato meu como presidente, e também do 

pessoal de apoio. Finalizo por aqui, e fico a disposição para perguntas. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado Stephen, quero saber se há alguma pergunta, bom, acho que 

isso ficou exatamente claro, obrigado por passar a informação tão 

interessante, certamente vai ser de grande interesse para os membros 

do GAC, e colegas, e esperamos saber, ter mais conhecimento disso 

depois. 

 

STEPHEN DEERHAKE: Obrigado Manal. 

 

MANAL ISMAIL: Vejo que agora temos as novidades sobre IDNCCPDP4, a seleção, o 

grupo de trabalho que se encarrega da desseleção das cadeias, do 

CCTLD com IDN, passamos a palavra a Kenny Huang. 

 

KENNY HUANG: Bom dia, boa tarde, boa noite, sou Kenny Huang, é um prazer estar aqui 

com vocês, e também com Anil Kumar que é vice-presidente do grupo e 

presidente de outros grupos.  

Vamos apresentar as novidades sobre esse trabalho, sobre o IDN’s, 

CCPDP4, o objetivo do trabalho é desenvolver uma política da ccNSO 

considerando a experiência que temos com processo de avanço 

acelerado, com os TLD’s, com código de país dentro dos IDN’s, que vai 

substituir o processo de avanço acelerado, considerando a validação e 
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delegação dos TLD’s com código de país, com variante de IDN, e definir 

os eventos que gatilham o processo para remover o CCTL com IDN. 

Vamos entrar mais detalhes no próximo slide.  

Muito bem, aqui temos estrutura para esse PDP, temos um grupo de 

trabalho completo, que já finalizou o documento de política desde 

2013, que está finalizado, atualizamos também a política básica, com 

recomendações do subgrupo. Depois vou passar detalhes, temos três 

subgrupos, o primeiro se encarrega da administração das variantes, 

nele se trata de definir e validar as variantes de TLD com códigos de 

país, com IDN e os requisitos para delegação dos membros, e também 

temos uma coordenação com o EPDP com os IDN’s, da GNSO, também 

para a coordenação desse trabalho do CCPDP4 com IDN’s, estamos 

utilizando resultados do trabalho sobre procedimentos subsequentes e 

outra documentação básica, coordenando no nível dos líderes, tendo 

apoio parcial do pessoal conjunto, e com membros de conjuntos.  

Temos outro grupo que acabou a sua missão, se encarrega da 

desseleção dos domínios de alto nível com código de país, dentro dos 

nomes de domínio internacionalizados, e temos outro subgrupo 

encarregado para a similaridade que possa dar confusão, começamos 

o processo básico, esperamos ter a primeira reunião oficial em março 

de 2022. 

Considerando o processo de avanço acelerado, então hoje para esse 

grupo de trabalho em pleno, trabalhamos algumas recomendações que 

incluem que os CCTLD’s com IDN tem que ser uma representação 

significativa, do nome de um território num idioma designado oficial do 

território, e um código de escrita em que se expressa esse nome 



ICANN73 – Reunião conjunta: GAC e ccNSO                                                                 PT 

 

 

Página 8 de 21   

designado, trabalhamos na definição de território e também nas 

cadeias de CCTLD’s com IDN que contem pelo menos um caractere não 

ASC, também pensamos no apoio selecionado com as partes 

significativamente interessadas, e a documentação requerida, os 

passos do processo necessários, incluída a desseleção que o 

mecanismo disparador desse processo num documento de política 

básico e também no uso da seleção no documento de política básica.  

Aqui temos uma senha geral de todos os critérios para desseleção dos 

IDN’s e CCTLD’s, no primeiro critério, vemos aqui a associação com 

território conforme a referência ISSO 3166, o evento que inicia essa 

associação pode ser a retirada de um território dessa lista, no segundo 

caso vemos a representação significativa do nome do território, e 

evento disparados poderia ser a mudança de nome do país. O terceiro 

critério, mudança de idiomas assinada, e um evento disparador que 

seria aqui a língua perdesse o idioma designada. O quarto critério com 

uma combinação de código de escrita e o evento disparador, uma 

mudança de código de escritura para esse idioma designado, depois o 

apoio de cadeia de caracteres e o evento disparador aqui, as partes 

significativamente interessadas já não apoiam essa cadeia de 

caracteres selecionadas de IDN’s e CCTLD e o último critério é que esse 

IDN CCTLD deve cumprir critérios técnicos, e o evento disparador pode 

ser uma mudança desses critérios gerais, se essa cadeia já não cumpre 

esses requisitos. Seguinte slide, por favor. 

 

GULTEN TEPE: Enquanto vamos para o seguinte slide, eu peço que por favor, lembre 

de falar devagar para nossos interpretes.  
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KENNY HUANG: Eu vou tentar falar mais lento então, a situação atual, para esses 

diferentes subgrupos temos obviamente documentos do pessoal e 

também geramos um grupo, por exemplo, aqui nesses documentos 

referidos ou pessoal, podem utilizar também uma regra de geração de 

etiquetas para a zona raiz para identificar o CCTLD com variantes e 

tentar fazer uma diferença entre o que são as recomendações de 

políticas e o assessoramento dos administradores do CCTLD, aqui é um 

exemplo, na mesma entidade, qual a definição de mesma entidade para 

os domínios de segundo nível?  

Essa é uma questão local, mas no entanto o subgrupo de administração 

de variantes fez uma recomendação de identificar todas as variantes 

como um específico de segundo nível, para a mesma entidade. 

Atualmente está sendo debatido a questão do TCG, o grupo da análise 

técnica, que inclui as limitações da delegação de uma variante de 

cadeias de caracteres do CCTLD’s e de IDN que pode determinar a 

quantidade, esse seria o critério para determinar. Esse número então 

teríamos uma tabela de IDN e também o que são as tabelas de IDN de 

políticas, segundo os seus critérios.  

Políticas de CCTLD, então deveríamos fazer uma diferença no impacto 

e não haveria impactos no que é configuração entre os administradores 

de CCTLD’s, IDN e a ICANN. Também aqui houve uma questão que se 

verificou no cronograma, podem aqui colocar o próximo slide na tela, 

este seria o panorama geral da perspectiva da gestão do processo.  Aqui 

vemos algumas etapas fundamentais, algumas já foram cumpridas e 

outras serão cumpridas no futuro próximo, por exemplo, o primeiro tem 
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a ver com a conclusão do documento básico e sua atualização. Isso 

terminou em setembro do ano passado, o subgrupo de gestão de 

variantes começou em agosto de 21, e espera-se que termine seu 

trabalho no final de abril desde ano. Por sua vez, o subgrupo de 

desseleção, já concluiu em janeiro de 22, e também temos uma 

atualização da política básica com a gestão de variantes e as 

recomendações de desseleção que terminam o seu trabalho. No que 

tange ao subgrupo de semelhanças confusas, pensamos que a primeira 

reunião será no final de março deste ano, e depois no subgrupo de 

administração de variantes, espera-se que para fins de março termine o 

seu trabalho e vamos começar com a prova de resistência no segundo 

trimestre desse ano, a ideia seria que tudo termine para setembro de 

2022. E com isso, vou terminar minha apresentação, não sei se tem 

algum comentário ou pergunta. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigado, obrigado Kenny, realmente foram muitas informações 

que o senhor nos deu, e atividades muito importantes que eu tenho 

certeza que serão de importância para vários governos, principalmente 

o que tem a ver com a desseleção, retirada dos IDN’s, e também na 

apresentação anterior. Se falou de transferências, revogações, então eu 

acho que tudo é de muita utilidade e interesse, eu vou fazer um recesso 

aqui para ver se há algum comentário ou pergunta. Não vejo qualquer 

mão. Eu acho que todos estão realmente e surpresos com tanta 

informação recebida, às vezes é necessário ter um tempo para 

processar essa informação, então talvez apareçam perguntas depois. 
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KENNY HUANG: Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado. Então vamos passar ao seguinte tema que é CCNSO e o abuso 

indevido do DNS. Passo a palavra agora a Tatiana não é? 

 

TATIANA TROPINA: Muito obrigado Manal, Alejandra também, bom dia, boa tarde, boa 

noite, para aqueles que estão nessa sessão, para aqueles que não me 

conhecem, eu sei que Manal me conhece, mas de outras interações, mas 

eu sou conselheira de CCNSO designada pelo comitê de nomeações, eu 

vou falar dos esforços de trabalho que está fazendo a CCNSO para poder 

enfrentar esse tema do uso indevido do DNS, mas em primeiro lugar, 

quero esclarecer qual a função da CCNSO nessa tarefa. Não está dentro 

do âmbito de trabalho da CCNSO falar do uso indevido do DNS, mas nós 

podemos ter utilizado como plataforma de coordenação, esse ponto de 

partida para começar a pensar quais são os trabalhos que temos que 

realizar, agora a ausência dessa questão na área de incumbência ou 

mandato, não quer dizer que não podemos fazer nada, mas pelo 

contrário, realizamos esforços da melhor forma possível, vocês podem 

entender a pressão que nós temos para participar nesses temas. Esse 

seria o nosso ponto de partida, e estamos dispostos a trabalhar com 

esse fim. 

Então para tratar essa questão da melhor forma possível, vocês podem 

ver aqui um cronograma, nós começamos fazendo uma consulta com 

nossos membros na ICANN 72. Tivemos naquela reunião uma sessão de 

uso indevido precedida pela nossa presidente Alejandra Reynoso, e 
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vocês também podem encontrar (inint) [00:23:15] de outros 

palestrantes, e fizemos uma pergunta, se a CCNSO tinha que participar 

mais em todas as deliberações que estivessem relacionadas com os 

indivíduos do DNS, nós pedimos aos membros da comunidade da 

CCNSO, quais seriam as opções para participar. E aqui podem ver as 

respostas. Compartilhar informações de melhores práticas, um papel 

de educação, e também recebemos respostas preliminares sobre essas 

opções da comunidade da ICANN, como continuamos então...  

Na base dessas respostas, e os comentários recebidos da nossa 

comunidade. Fizemos uma análise dos resultados preliminares, fizemos 

uma oficina em novembro de 2021, na reunião do conselho da CCNSO 

que se torna uma oficina, e avaliamos então os passos que tínhamos 

que dar no futuro para assim falar do esforço e análise de impacto que 

tinha a ver com essas opções, a ideia foi então gerar um plano sólido, 

que tivesse a ver com os comentários recebidos de parte da nossa 

comunidade. 

E o que podemos ver aqui nessa imagem é a matriz que nós 

construímos, essa matriz é a metodologia, que nos informar sobre os 

próximos passos na base dos comentários da comunidade, tem 

impacto sobre ações ou projetos, ou etapas específicas na base do que 

disse a comunidade, podemos ver que algumas das sessões têm alto 

impacto e talvez precisam pouco esforço, trabalho, e outros vão ter um 

impacto negativo, então discutimos essas ações de alto impacto, com 

esforço baixo ou alto e dissemos: bom, são essas aquelas que queremos 

considerar como as etapas que temos que cumprir, e alguns esforços 

que possam receber um impacto negativo ou de alto impacto, aí a 
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comunidade disse que queria evitar seu tratamento. Eu quero 

manifestar que essa agrupação é o que tem a ver com o que nós 

recebemos da comunidade.  

Da base então dessa metodologia, os projetos mais valiosos tinham a 

ver com o papel da educação, mas também outros que tinham também 

que levar muito esforço, como por exemplo suporte aos marcos 

voluntários da comunidade, que geraram, um melhor entendimento 

então na base dessa matriz, o grupo reduzido da CCNSO, o grupo de 

trabalho foi formado para falar dos próximos passos. Para gerar um 

roteiro e ver quais seriam as próximas etapas a cumprir na CCNSO.  

Eu sei que estou repetindo com essa nova imagem, mas eu quero 

reiterar, porque uma consideração importante que a CCNSO aqui não 

tem nada, nenhum papel sobre o desenvolvimento de políticas e isso 

está por fora da nossa área de incumbência, mas como plataforma para 

trocar informação e experiência, sobre o uso indevido do DNS, nós 

podemos trabalhar muito e todos os nossos esforços estão sendo 

concentrados nessa área como os passos que já fizemos. 

Como já mencionei antes, o grupo reduzido apresentou esse projeto 

para a CCNSO um roteiro que pudesse ser acionado, e onde encontrar 

os próximos passos, sempre levando em conta os comentários, 

avaliações da comunidade e nessa comunidade de ICANN 73, nós 

também estamos procurando comentários para finalizar essas etapas e 

poder começar com implementação desse roteiro, depois de terminado 

esse encontro da ICANN. 

Então para apresentar essa situação, estamos fazendo, vamos fazer ou 

manter a sessão programada que é uma sessão aberta, será uma sessão 
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aberta, então vocês vão poder participar sem qualquer problema e eu 

espero que aquele conflitos no programa porque participam de outros 

encontros, possam depois ler ou escutar o que aconteceu. Eu sei que o 

papel da CCNSO, as ações e a implementação no trabalho vão ficar 

claras, seguinte slide, por favor. Então pronto. Muito obrigado por me 

escutar, eu quero dizer quem eu sou, o único membro desse grupo de 

trabalho do uso indevido do DNS, e são muitos, estão aqui, sou eu, está 

Alejandra, Pablo, quero agradecer muito por esse trabalho, e eu acho 

que qualquer um de nós vai poder responder qualquer pergunta que 

vocês queiram fazer, ou escutar os seus comentários. Muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigada Tatiana, foi uma apresentação muito interessante, 

ilustrou muito, vejo que Laureen levantou a mão, então passemos a 

palavra a Laureen. 

 

LAUREEN KAPIN: Estou falando na minha qualidade de copresidente do grupo de 

trabalho de segurança pública em primeiro lugar, Tatiana e colegas 

queremos agradecer esta apresentação e destaque que colocaram na 

CCNSO, destacando esse tema tão importante, gostaria de saber, vi no 

slide 25 quando falavam das principais categorias de interesse, para o 

trabalho do uso indevido do DNS, e uma enquete foi, passou muito 

rápido, eu não consegui ver, aqui consigo ver um pouco melhor, então 

na categoria azul está já acordada, é verdade? 

 

TATIANA TROPINA: Sim. 
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LAUREEN KAPIN: Claro, aí eu acho que temos uma das primeiras categorias que 

compartilhar informação e criar consciência, eu acho que essas práticas 

que tem a ver com educação, e com o papel da educação, realmente 

são muito bem consideradas, e há outras categorias também, mas na 

realidade, queria poder voltar para ver quais eram essas primeiras 

categorias. Não sei se existe algum comentário Tatiana, sobre isso. E se 

não, bom, será na próxima reunião. 

 

TATIANA TROPINA: Muito obrigada pela pergunta Alejandra, se me permitir vou responder 

primeiro essa pergunta e depois passo a palavra para quem quiser tê-

la, a maior parte dessas principais categorias com maior qualificação 

aqui, também foram incorporadas à matriz, como aquelas que tinham 

maior impacto, o mais positivo, independentemente do nível de 

esforço. Vamos para elas, nos encaminhamos para lá. Esse é o ponto de 

partida da ICANN 72, e isso se corresponde com os passos que vão levar 

adiante a CCNSO, no futuro compartilhar informação com outras partes 

da ICANN, e aplicação de boas práticas. 

 

LAUREEN KAPIN: Muito obrigada pela resposta. 

 

MANAL ISMAIL: Muito obrigado Laureen, pela pergunta, e Tatiana pela resposta. 

Obrigado pelo oferecimento para se unir a seguinte sessão da CCNSO, 

sobre o uso indevido do DNS, com certeza todos vão ouvir, escutar as 

gravações, se não puderem estar presentes, porque em geral temos 
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uma agenda muito compacta, muito intensa para o dia inteiro, então 

assim podemos participar e escutar, ouvir todas as sessões. Mais 

alguma pergunta? 

 

TATIANA TROPINA: Se me permitir Manal, vejo a troca dentro do chat, a primeira sessão 

dentro da ICANN 72 foi uma consulta com a comunidade mais ampla, 

mas os próximos passos a partir do Workshop da CCNSO, vão ser 

informados e discutidos com a comunidade de CCTLD, talvez Alejandra 

possa me corrigir, estamos prontos para conversar sobre esse assunto 

com a comunidade mais ampla. A ideia é compartilhar informação, 

também falar sobre a missão da CCNSO, e os esforços, e também 

promover um entendimento, os CCTLD’s, não são iguais aos GTLD’s, 

não temos a função de política que depois é incorporada aos contratos, 

o manejo dos CCTLD’s é assim, e ter essa conversa com a comunidade 

nos ajuda a explicar o que que enxergamos como próximos passos. 

Muito obrigado pela correção feita no chat, muito grata por isso. 

 

ALEJANDRA REYNOSO: Muito obrigada Tatiana, desculpa Manal. Sim, certamente esse é um dos 

principais objetivos, poder conversar com a comunidade em seu 

conjunto com a comunidade mais ampla, e Nick fez a preparação de um 

material para falar com o GAC. 

 

NICK WENBAN: Oi a todos, estou no Reino Unido, um dia ensolarado, mas talvez como 

começamos com uma geada, não seja o mesmo sol que no Porto Rico, 

quero fazer alguns comentários da minha perspectiva, acho que em 
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geral, não somos partes contratadas com a ICANN, somos entidades 

soberanas, respondemos a nossas comunidades nacionais e mantemos 

conexões muito estreitas com os governos e representantes do GAC, 

então quando falamos em outras iniciativas dentro da ICANN, 

principalmente aquelas relacionadas com a GNSO, quando vemos o 

que fazem os CC’s, não estamos comparando coisas da mesma espécie, 

são categorias diferentes. Mas acho que apesar disso, todos estamos de 

acordo que isso é um assunto muito importante, e os CCTLD’s, tem que 

estar presentes e ter visibilidade nessa discussão. Porque senão há 

pessoas que poderiam achar de maneira errada, que esse é um tema 

que não é do nosso interesse, ou que não nos preocupa, é tudo o 

contrário, os CCTLD’s estão extremamente orgulhosos das suas 

trajetórias, tão sólidas quanto à proteção da informação, e também 

evitar uso indevido do DNS, então o que vemos na tela mostra o 

conhecimento dos CCTLD’s. 

Isso é um exemplo de boas práticas para mitigar o uso indevido, e isso 

mostra aquelas coisas que fazemos bem, e é importante mostrar isso, 

porque isso tem muito a ver com as atividades da ccNSO, tentamos 

mostrar e compartilhar em lugar de falar e dar diretrizes, se vocês 

observam os relatórios mais recentes sobre uso indevido do DNS, verão 

que os ccTLD’s, mostraram exemplos muito importantes de mitigação 

com ideias e práticas que podem ajudar os usuários finais, e todos 

aqueles que estão envolvidos com internet, comunidade, com o país, o 

país trabalhar de boa maneira, trabalhar em condições de segurança, 

sem problemas, nem dificuldades no sistema de registro para não criar 

mecanismos complexos, que impeçam que as pessoas participem 
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ativamente online. Esse equilíbrio em que trabalhamos, esse é o 

contexto, podem ver que nas boas práticas esse papel educacional, 

compartilhar ações, são coisas que normalmente faz o CCNSO, não nos 

surpreende, não surge agora que pensamos que deveríamos fazer 

agora. Mas não estamos começando a fazer isso, agora estamos nos 

focando no uso indevido do DNS, porque sempre geramos 

conscientização, compartilhamos informação, e acho que outros 

membros do GAC, do grupo de trabalho de segurança pública tiveram 

comentários bem positivos sempre sobre apresentações dos CCTLD’s 

nesse sentido.  

Muito bem, então de agora em diante temos um roteiro para levar em 

diante essa prática. Temos uma convocação, apresentar ideias, avaliar 

aquelas que possam ser boas, ou aquelas que não sejam tanto assim, 

para identificar quais podem ter maior impacto com o menor esforço. É 

justamente porque existe uma quantidade de tempo e recursos finita, 

então temos que nos focar, como poderão ver, na próxima sessão, a 

ideia é que exista uma reunião do conselho nessa semana, e que esse 

roteiro seja aprovado. E escutar sugestões ou alguma recomendação, 

de ajuste então isso vai ser aprovado nessa semana, e isso envolve um 

trabalho árduo, mas também tem muito sentido comum, senso 

comum, e vamos continuar nessa direção e acreditamos que devemos 

começar por aí. Talvez seja um pouco mais filosófico do meu ponto de 

vista, mas é um início, em lugar de falar de assuntos aqui, podemos 

começar já implementando algumas ações. É claro que damos as boas-

vindas para que se juntem com a gente nos códigos de país, temos uma 

relação com eles muito especial, com o GAC, sempre há uma relação 
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acessível, e logicamente, sempre queremos ter uma relação positiva 

compartilhando o que fazemos, queremos desenvolver um 

procedimento e entendimento pleno para que entendam o que 

fazemos e que vocês participem no processo, muito obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado Alejandra, Nick, Nick concordo com você, às vezes a perfeição 

nos leva a não poder aproveitar aquilo que é bom. Então muito 

obrigado por dedicar esse tempo aos membros do GAC, para saber o 

que é que devemos esperar para o futuro, essa informação é muito útil, 

também ontem tivemos a reunião bilateral com a GNSO, e o uso 

indevido do DNS, era um assunto que estava na nossa agenda. Eles 

também têm um grupo reduzido, eu pergunto, é claro que somos muito 

conscientes de que os CCTLD’s, são diferentes dos GTLD’s, mas eu me 

questionava se existia alguma maneira de alinhar os grupos ou há 

dificuldades, tem pontos em comum, estão totalmente separados, 

como comunidade nos passaram algumas perguntas, e eu pergunto se 

vocês têm o mesmo canal entre a GNSO, e a ccNSO sobre esse tema. 

Alejandra tem a palavra. 

 

ALEJANDRA REYNOSO: Obrigada Manal pela pergunta, ainda estamos dando os nossos 

primeiros passos, como disse Nick, nessa semana esperamos dar início 

a esse esforço, mas enxergamos estabelecer, queremos estabelecer 

conexões com a comunidade mais ampla, para não trabalhar de forma 

isolada, também não queremos começar do zero, então estamos tendo 

alguns coordenadores de ligação com outros membros da comunidade 

da ICANN, para ver como podemos interagir, se forma que possamos 
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compartilhar o que estão fazendo os CC, para que todos tenham maior 

conhecimento sobre as diferentes estratégicas e implementadas pelos 

ccTLD’s, e também aprendendo o que está sendo feito fora do mundo 

dos ccTLD’s, e compartilha-lo dentro da nossa comunidade, não sei se 

algum outro integrante do grupo quer dizer alguma coisa, passar 

alguma informação. 

 

MANAL ISMAIL: Eu vejo que o David tem a mão levantada, tem a palavra David. 

 

DAVID: Obrigado Manal, estou na parte de design e participo na GNSO do grupo 

de registradores e também na ccNSO e sou informalmente coordenador 

de ligação entre os dois grupos. Mantenho o grupo reduzido CPH 

informado sobre o que está sendo feito na ccNSO e na ICANN 73 vai ser 

um momento chave para alinhar esforços, uma maior oportunidade 

para estar em contato entra ambos os dois. Os dois estão em contato 

de forma informal através da minha pessoa, e como disse Alejandra, 

depois da ICANN 73 haverá alguns acontecimentos maiores. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigada, é muito bom saber David, que você pertence a ambos os 

grupos e que mantém um canal aberto, então confiamos no senhor. 

Bom, faço uma pausa para ver se existem perguntas, comentários, sei 

que temos 130 membros novos, e não nos reunimos de forma virtual 

com a ccNSO durante muito tempo, acho que há muitos colegas do GAC 

que certamente vão ver que isso é muito informativo. Mas também 

pode ser grande demais e precisam de tempo para digerir toda a 
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informação, vamos voltar certamente com algumas consultas, para dar 

segmento a essa informação. Alejandra, quer falar alguma coisa? 

 

ALEJANDRA REYNOSO: Bem, estávamos muito ansiosos, por nos comunicar novamente com 

vocês, vamos falar sobre qualquer tema que seja interessante para 

vocês, a novos membros que se unem em todo tempo, então estamos 

muito dispostos a preparar seminários web, não duvidem em entrar em 

contato com a gente, e vamos estar muito felizes de manter esse canal 

aberto, muito obrigado por nos receber. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado a todos, estou certa de que todos vão agradecer, que 

estejamos dando 15 minutos, mais 15 minutos aqueles 30 de recesso, 

então peço que venham às 10:30 hora de San Juan, para falar sobre os 

princípios operacionais. Obrigada Alejandra, obrigada a todos. 

 

ALEJANDRA REYNOSO: Obrigada a todos. 

 

 

 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


